

Les pays de la CARICOM invitent Cuba à participer à une équipe de réponse rapide face à l'Ebola



Port d'Espagne, 5 novembre (RHC-EFE)- Les Quinze pays membres de la CARICOM, la Communauté des Caraïbes, se sont mis d'accord pour inviter Cuba à participer au Mécanisme de Coordination Régionale qu'ils essayent de créer pour affronter l'Ebola, avec la collaboration d'organisations politiques et sanitaires internationales.

Lors d'une réunion qui a eu lieu dans la capitale de Trinité et Tobago, les chefs d'État et de Gouvernement des petites îles des Caraïbes ont décidé de créer une équipe de réponse rapide face à une possible arrivée du virus dans la région.

Ils ont exprimé leur grande préoccupation non seulement en relation avec le possible impact sanitaire du virus mais aussi pour son possible effet sur la vie économique et sociale de la région.

Entre autres initiatives, les gouvernants du mécanisme régional ont décidé de renforcer des mesures efficaces dans les ports d'entrée comme l'harmonisation des restrictions de voyage et le renforcement des systèmes de santé nationaux avec formation et équipement.

La rencontre de la CARICOM coïncide avec l'annonce de l'OPS, Organisation Panaméricaine de la Santé , signalant que des experts de ce groupe régional visiteront les pays de l'Amérique Latine et des Caraïbes, afin d'évaluer les niveaux de préparation pour détecter, traiter et contrôler la dissémination d'un quelconque cas possible importé du virus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/38449-les-pays-de-la-caricom-invitent-cuba-a-participer-a-une-equipe-de-reponse-rapide-face-a-lebola>



Radio Habana Cuba